

Geleitwort zur Ersten Lehrerkonferenz des Gymnasiums Mering

Angelehnt an die Begriffsfassung von Bildung von Herrn Prof. Dr. W. Wiater soll das liebevolle Bemühen aller Mitglieder des Gymnasiums Mering davon geleitet sein, dass diejenigen Schülerinnen und Schüler, die das Gymnasium Mering mit der Hochschulreife verlassen, fähig sind, sich solche geistigen und dinglichen Inhalte ihrer Lebenswelt zu erschließen, die ihnen Einsichten, Erfahrungen und Erlebnisse ermöglichen, mit deren Hilfe sie die Wirklichkeit durchschauen und sich den Anforderungen der Welt selbstbestimmt und solidarisch stellen.

Mering, 14.9.15